



PRESENTACIÓN

La Facultad de Enfermería y la Sección de Postgrado en Enfermería, continúa con la presentación de la producción científica de sus docentes y estudiantes y de profesionales de otras instituciones, como un homenaje a los 49 años de vida institucional de la Escuela de Enfermería.

La enfermería de la UNT se consolida su trabajo de desarrollo científico con la graduación de profesionales nacionales y extranjeras en los niveles de pregrado y postgrado, esto lleva al sostenimiento al acumulo de producción científica que asegura la vigencia de nuestra revista, la calidad de los artículos publicados y por tanto la calidad de la asistencia y la educación en enfermería.

La Facultad de Enfermería prepara la acreditación de la Escuela de Enfermería, por lo que agradecemos el esfuerzo de docentes, estudiantes y personal administrativo en este camino para la visibilidad social de la calidad que pretendemos lograr.

Una vez más reiteramos nuestro compromiso como equipo de gestión y que vuestra demanda, contribución crítica de nuestros lectores y de nuestros concurrentes nos permita cumplir la tarea de difundir el saber de enfermería.

El Comité Directivo
Revista Peruana Enfermería, Investigación y Desarrollo